

«Für mich ist Wohlbefinden dieser tolle Moment, wenn man einen Raum betritt und sich unmittelbar wohl und aufgehoben fühlt.

Ich halte die Kombination von klar definiertem Raum und ausgesuchten Materialien für ausschlaggebend. So lässt sich Wohlbefinden mit den Mitteln der Architektur kreieren. Wenn ich auf die drei grossen Megatrends Effizienz, Sicherheit und Wohlbefinden schaue, fällt mir auf, dass alle drei gleich wichtig sind. Ohne Sicherheit kann sich kein Gefühl des Wohlbefindens einstellen. Deshalb trägt Sicherheit, aber auch Effizienz viel zum Wohlbefinden bei.

Das Kriterium Wohlbefinden ist in unserer Kultur essenziell. Denn Körper und Geist funktionieren besser, wenn es ihnen gut geht.»

Axel Schoenert – Axel Schoenert Architectes
Paris



© Luc Boregly

«For me, well-being is that fantastic moment when you enter a room and instantly feel at ease and that you are in good hands.

I think that the combination of clearly defined space and carefully selected materials is key. In this way we can create well-being with architectural means.
When I consider the three megatrends of efficiency, safety & security and well-being, it occurs to me that all three are equally important. Without safety & security there is no way that a sense of well-being can develop. That is why safety & security along with efficiency contributes significantly to well-being.

Well-being as a criterion is essential in our culture. Our bodies and minds work better when they feel good.»

Axel Schoenert – Axel Schoenert Architectes,
Paris

